



RINGKASAN

ROBBY FERDIANSYAH. Audit atas Kas dan Setara Kas pada PT MN oleh KAP Sriyadi Elly Sugeng dan Rekan (*Audit of Cash and Cash Equivalents at PT MN by KAP Sriyadi Elly Sugeng and Partners*). Dibimbing oleh RIDWAN ZULPI AGHA.

Pada setiap tahunnya perusahaan publik maupun non publik akan membuat laporan keuangan sebagai laporan yang memberikan informasi mengenai kinerja keuangan perusahaan. Laporan keuangan yang dibuat harus disajikan secara wajar dalam penyusunannya yang sesuai dengan prinsip berlaku umum dan bebas salah saji material. Kegiatan untuk menentukan kewajaran laporan keuangan dilakukan oleh seorang auditor yang tergabung dalam sebuah instansi bernama Kantor Akuntan Publik (KAP). Auditor menentukan kewajaran dengan memperhatikan akun-akun laporan keuangan, salah satunya yaitu kas dan setara kas.

Kas dan setara kas di perusahaan berperan penting dalam operasional perusahaan karena hampir setiap siklus seperti penerimaan dan pengeluaran mempengaruhi kas sehingga sering mengalami mutasi dan rentan untuk disalahgunakan yang nantinya akan merugikan perusahaan sehingga audit kas dan setara kas perlu dilakukan dalam proses audit.

Laporan tugas akhir ini dibuat oleh penulis berdasarkan hasil dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan di KAP Sriyadi Elly Sugeng dan Rekan. Penulis memiliki sebuah tujuan untuk bisa mengenal tentang pemeriksaan kas dan setara kas yang dilakukan oleh auditor saat audit berlangsung. Penulis memperoleh informasi melalui pengamatan dalam ikut kesertaan penulis saat proses audit, wawancara oleh pembimbing lapangan, dokumentasi terhadap bukti audit dan studi pustaka yang berhubungan dengan audit.

Auditor dalam proses audit dilakukan melalui beberapa tahapan yang mencakup prosedur pemeriksaan kas dan setara kas untuk memperoleh bukti-bukti audit sehingga bisa dinyatakan sebuah opini audit. Auditor mencari bukti audit berdasarkan hasil yang didapat dari lapangan melalui pemeriksaan dokumen (*vouching*), pemeriksaan kas (*cash opname*), rekening koran dari pihak bank, dan konfirmasi bank yang diajukan auditor yang nantinya akan dicatat dalam kertas kerja pemeriksaan untuk menemukan kesalahan yang terjadi. Pada kasus PT MN terdapat temuan pada pencatatan kas yang terjadi karena PT MN menggunakan uang mata valuta asing yang semestinya perlu di sesuaikan kewajarannya dengan nilai kurs BI pada tanggal neraca. pemeriksaan yang dilakukan auditor dengan adanya temuan tersebut auditor membuat sebuah jurnal penyesuaian sehingga kas bisa dinyatakan secara wajar sesuai dari bukti dan keterangan dari pihak PT MN. Berdasarkan hasil pemeriksaan PT MN pada periode tahun 2020, opini audit yang dikeluarkan oleh KAP Sriyadi Elly Sugeng & Rekan berupa wajar tanpa pengecualian.

Kata kunci : Audit, Kas dan Setara Kas

